
@小小宸公子：邻 居 家 上 二 年 级 的
女儿在学校写了篇作文，题目是《我最敬
佩 的 人 是 ××》。她 女 儿 写 的 是 ：我 最 敬
佩的人是爸爸，他有老牛一样的耐性，因
为，他可以忍受妈妈那么多年的唠叨，我
才出生几年就受不了了，爸爸真是牛。

@凡人娱乐：打电话给我妈，她说现
在越发觉得自己老了。我问：“那你想不想
回到几年前的感觉？”她叹道：“想是想，但
不太可能喽。”“那有什么难的，看我的！”
我挂断电话又拨了过去，吞吞吐吐地说：

“妈，我没钱了，给我打点生活费吧。”

@鹿儿团团：我姐冲我抱怨：“老弟，
我算来算去，银行卡余额就是少了 200。”
我笑了笑说：“可能是姐夫拿了。”“不可
能，会有短信和记录的。”我便给她演示，
用 她 手 机 给 我 发 了 1 元 钱 ，然 后 删 除 短
信、交易记录等蛛丝马迹。她呆了片刻，瞪
着我说：“看来你也不是什么好人！”

据新浪微博

@蔡澜：我们的一生中，经历过无数
的 风 波 ，起 起 伏 伏 ，担 忧 考 试 不 合 格 、出
到社会做事出错……但现在还不是好好
地活着吗？昨日的压力，已是今天的笑话
了，还摇摇头，说一句：“当时真傻。”人，
只要生存下去，总会过的。

@祝小兔：不 是 世 间 所 有 的 才 华 都
要 有 人 欣 赏 ，不 是 所 有 的 热 爱 都 要 虚 张
声势。沉默不代表平庸，反倒是怀揣着秘
密静静地生活，自由而开阔。

@苏岑：过上自己喜欢的生活，当然
很 辛 苦 。感 情 上 、工 作 上 ，样 样 都 需 要 硬
着 头 皮 去 争 取 。有 时 候 看 着 那 接 踵 而 至
的 难 关 ，屡 屡 也 想 放 弃 。但 冷 静 想 想 ，如
果现在我不努把力去过上自己喜欢的生
活 ，就 要 用 几 十 年 的 时 间 去 忍 耐 自 己 讨
厌的生活。生活总归要痛，看你想长痛还
是短痛。

@治愈系心理学：不爱生气的人，并
不 一 定 是 有 多 么 温 柔 ，只 不 过 是 因 为 对
他人不抱太多期待。不过多期待，也就不
会感到失望，更不会感到愤怒。他们很清
楚，一切的失望都来源于期望，而且他人
是 不 能 为 自 己 所 掌 控 的 ，因 此 期 待 从 来
不可能全部实现。会放弃期待，心灵就会
从此安稳。
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据媒体报道，江西南昌 25 岁的侯
女 士 来 到 医 院 进 行 复 查 ，没 想 到 的
是，检查结果宫腔内显示 9 个孕囊紧
靠，均见原始心管搏动。这也意味着，
侯女士怀上了 9胞胎。

据介绍，侯女士因结婚近一年未
怀孕，今年 10 月遵医嘱注射了促排卵
药物，“最开始检查是 3 胞胎，后来检
查是 8 胞胎，现在检查是 9 胞胎。正在
等待医生下一步建议”。

“9 胞胎”新闻登上热搜榜，引发
许多网友热议。针对怀上 9 胞胎的原
因、风险状况以及网友关注的热点问
题，湖南省妇幼保健院多名专家发表
了自己的观点。

“确实很罕见。”听闻 9 胞胎的消
息后，湖南省妇幼保健院产二科副主
任医师苏慧琳分析，9 胞胎的产生可
能与不规范使用促排卵药物或夫妻
双方没有遵医嘱有关。

据介绍，促排卵是辅助生殖的重
要步骤之一。在来月经第 2 到 3 天，生
殖 医 学 专 家 们 会 结 合 年 龄 、卵 巢 情
况、卵泡数目等综合评价而确认最终
的促排卵方案。通过这些促排卵方案
而使用促排卵药物，进而促使多个卵
泡同时发育的过程，称为“促排卵”。
促排卵方案选择直接关系到患者获
卵数量及胚胎数量。

王文

微趣闻 南昌一女子怀上9胞胎

村里卖了20多万斤大米

彭勃说，她是英语专业毕业，专业
八级，最初一直在于洪区的外事办工
作，工作中需要频繁用到英语。之后在
基层街道办工作 4 年后，最近几个月刚
刚调到文旅局。这期视频是 4 条宣传
于洪的拍摄主线之一，正好近期稻子到
了收割时间，于是就地取材进行了拍
摄。在策划时，彭勃和同事们参考了网
上很多成功的案例，正好她是英文专
业，就采用了这种英文加东北话介绍的

形式。彭勃说，这条视频的走红让她觉
得很突然。

彭勃并不避讳有参考网上成功案
例 ，但 她 认 为 ，视 频 的 走 红 除 了 英 文
和 东 北 话 的 反 差 ，真 诚 、接 地 气 是 主
要的原因。“都是自然流露，没有表演
成 分 ，对 大 地 、对 稻 米 的 热 爱 都 是 很
真诚的。”

记者注意到，视频除了英文发音和
东北话的切换，英文内容的翻译字幕和

结尾的中文介绍文字也都十分考究。
其中英文部分的翻译字幕写道，“在广
袤无垠的东北大地上，微风拂过，独特
的声响，仿佛是水稻们在轻声细语，诉
说成长的喜悦，欢迎着每一缕阳光和每
一缕微风。当第一缕秋风掠过，水稻们
也迎来了它们生命中最辉煌的时刻”。
彭勃透露，英文内容是她准备的，但这
段翻译文字是视频的摄像、她的同事吕
培源创作的。

彭勃介绍，视频中的赵叔是平罗街
道万金村村民，也是当地种粮大户，他
们几家种粮大户有个稻米联盟，除了种
植还会做水稻加工。“视频火了之后，赵
叔整天一直在接电话。我们还安排了 5
个工作人员去他家帮忙，也在帮他对接
一个运作的公司。”彭勃说，这几天村里
已经卖出了 20多万斤大米。

这次走红给彭勃和同事们带来了很

大压力，她说这几天几乎没有生活，除了
和网友互动、接受采访，就是在准备后续
的工作。“怕大家对我们后续作品失望，
对于洪的后续失望，所以我们所有部门
都联动起来，铆足了劲（工作）。”

彭勃还透露，走红也让她产生了一
些容貌焦虑，因为视频中有美颜，怕大
家觉得她是“照骗”。所以她这几天在
认真减肥，希望在后续的推荐中有更好

的形象。
彭勃表示，以后她们会按照既定的

4 个拍摄条线继续准备后续的视频，讲
述于洪的美景、非遗、古迹等，也会策划
一些趣味视频。她还表示，虽然这次英
文和东北话切换的视频很成功，但之后
的视频会尽量避免再用这种形式，以免
大家觉得她们只有千篇一律的东西。

据《成都商报》
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文旅局副局长双语推介大米走红

近日，辽宁沈阳市于洪区账号

“于洪文旅”发布的一段推介当地大

米的视频走红。视频中，于洪区文化

旅游广电局副局长彭勃用流畅的英

语和地道的东北话，无缝衔接介绍本

地大米。很多人在评论区讨论这种

反差感，表示“一声赵熟（赵叔的东北

话发音），直接从英国庄园干到东北

大庄户”“有种炕上吃西餐的感觉”。

于洪区文化旅游广电局副局长

彭勃表示，走红后村里已经卖出 20

多万斤大米，“赵叔”忙到放不下电

话。走红给他们带来了很大压力，这

几天各部门联动做了很多工作，担心

让了解于洪的人对他们后续作品会

失望。她自己也在努力减肥，希望在

之后介绍于洪时给大家展示更好的

形象。
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